

Masche spendet 1000 Euro



03.01.2026, 00:00 Uhr



Artikel anhören

MEERBECK. Mit einer Spendensumme in Höhe von 1000 Euro hat sich das Meerbecker Unternehmen AKM Kamin- und Ofenbau an der diesjährigen SN-„Aktion Weihnachtshilfe“ beteiligt. Firmeninhaber Holger Masche (Mitte) und Hendrik Masche (rechts) übergaben den Betrag symbolisch an Weihnachtshilfe-Koordinator Stefan Rothe. Das Unternehmen habe in diesem Jahr auf die sonst üblichen kleinen Weihnachtspräsente an größere Kunden verzichtet und stattdessen lieber die Weihnachtshilfe bedacht. „Wir finden, das ist der sinnvollere Zweck“, sagte Masche jetzt bei der Übergabe. Zudem habe er großes Vertrauen in die Experten des Sozialvereins Schaumburg, die die Spendengelder der Weihnachtshilfe an Bedürftige im Landkreis vergäben.